



Après les attaques répétées dans l'arrondissement de Bagourain par les hommes du 'General NO PITY', les populations se sont d'abord formées en groupes d'autodéfense en attendant l'arrivée des forces de défense camerounaise.

Environ 5 jours de traque, l'armée camerounaise grâce aux populations de Bagourain mendiant de la paix et du vivre ensemble avec leurs frères du Nord-ouest, ont décidé d'aider l'armée camerounaise en leur fournissant les informations nécessaires pour la traque des séparatistes se servant des pirogues et chaloupes de fortune pour attaquer les populations de Bagourain.

BILAN Au moins

20 séparatistes neutralisés

11 petits campements détruits

Plusieurs tenues des forces de défense et de sécurité saisies

Plusieurs armes artisanales saisies

Des moteurs de pirogue saisis Des armes de petits calibres saisies etc

Le général NO PITY EN FUITE